

スカッシュ

一人でもできる。みんなと一緒にだと、もっとできる。

第3学年 学年だより
第13号 2022.11.11
二本松市立安達中学校
TEL 0243-53-2104

修学旅行に行ってきました！

10月30日から2泊3日で修学旅行に行きました。天気にも恵まれ、最新の科学技術を体験したり、ディズニーで働くキャストのおもてなしの心を学んだ後、パークで実際に体験したりと普段できないような充実した3日間になったことと思います。また、バスガイドさんによる東京の案内を聞いて充実した時間を過ごすことができました。保護者の皆様には、修学旅行の準備から帰りの送迎までご協力いただきありがとうございました。

修学旅行の思い出を写真とともにご覧ください！



元気に二本松を出発！
「行ってまいります！」



僕の名前だあ😊

バスガイドさんのお話を聞いていると、
あっという間に1つ目の見学地に到着！



日本科学未来館では、見学をして
昼食をとりました。



裸足で水の中を歩いたチームラボ
映える写真は撮れたかな？



これから船に乗ります！わくわく！





何を食べるか迷うな～
料理と景色を堪能しました！

2日目スタート！
ディズニーを楽しむためにエネルギーチャージ



1番楽しみにしていたディズニーでした。
午前中は、ディズニーアカデミーでキャストの
仕事を学習し、午後は心行くまで楽しんでホテル
に帰ってきました！



3日目は浅草へ！
スカイツリーの展望台から見る
景色は最高でした！



昼食は雷門の隣にある「三定」
ごま油で揚げる天ぶらがおいし
かったです！



無事、学校に帰ってきました！



フォトギャラリー

